
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

6 Camara Municipal de Terenos-MS

ATA DA srssAo onotruAnrn DE N" L.22oDE2.022

Ao vig6simo sexto dia do m6s de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, ds
dezenove horas e vinte e sete minutos, no recinto da CAmara Municipal, cita a
rua: Isaac Cardoso, No 281, nesta cidade de Terenos, Estado de Mato Grosso do
Sul, em respeito ao distanciamento social e constituida pela vigente Portaria n.o
0261202I de 03 de agosto de 202I, que disp6e sobre a reabertura dos trabalhos
do Legislativo ao priblico geral. As sess6es contardo com a presenga dos
Vereadores e de 50% (cinquenta por cento) do priblico respeitando o
distanciamento de Biosseguranga do Programa de Saride e Seguranga da
Economia (PROSSEGUIR), continuando a ser transmitida ao vivo pela p6gina
do Facebook da Cdmara Municipal. Presidida pelo Vereador MARCOS INACIO
CAMPOS e Assessorada pelo Primeiro Secretilrio CLAYTON CLEONE MELO
WELTER, contando com a presenga dos seguintes Vereadores: HELDER
NOBORU KASAE, HENRIQUE REZENDE DOS SANTOS, JEDSON
MAURO DOS ANJOS, JOSE DA SILVA CIPRIANO, LUCILHA DE
ALMEIDA, MARCELO ALEXANDRE CONSALTER, RICARDO
GUIMARAES LEONEL, SIVIO FIGUEIREDO BRITES. WLSON MIGUEL
DO CARMO. Tratando-se da seguinte Ordem do Dia: Em discussdo e votagdo a
ata da mil6sima ducent6sima d6cima nona sessdo ordinaria. Leitura do parecer
das comissdes de Legislagdo, Justiga e Redagdo Final e Finangas e Orgamento,
referente ao projeto de Lei n"02112022 de 01 de setembro de2022, que concede
doagdo de isengdo de tributos d empresa Webert Souza Muniz, no dmbito do
programa de incentivos para o desenvolvimento econ6mico e social de Terenos-
Prodeste. Em votagdo o parecer das comissdes. Em discussdo e votagdo o projeto
de lei n"02ll2022.Leitura do parecer das comissdes de Legislagdo,

projeto de lei complementar no005/2022. Leitttra do parecer das comissdes de
LegislagSo, Justiga e Redagdo Final e Finangas e Orgamento, referente ao projeto
de lei complementar no006 de 12 de setembro de 2022, que dispde sobre
alteragdes na lei complementar municipal no865 de 04 de novembro de 2003, na
lei complementar n" 03912019 de 03 de junho de 2019 do instituto de
aposentadoria e pens6es dos servidores municipais, e dd outras providencias. Em ,,- _
votagdo o parecer das comissdes; Em discussdo e votagSo o projeto de lei \
complementar no00612022. Ap6s o Presidente declara aberta a presente sessdo s
ordinaria e solicita a Leitura da Ordem do Dia, ap6s determina a discussdo da ata -<---_{,

da mil6sima ducent6sima nona sessdo ordiniiria, ndo havendo, coloca-a em *{r4
votagdo, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente solicita a
leitura do parecer das comissdes de legislagdo, justiga e redagdo final e finangas
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e orgamento, referente ao projeto de lei n"02I12022 de 01 de setembro de2022,
que concede doagSo de isengdo de tributos d empresa Webert Souza Muniz, no
dmbito do programa de incentivos para o desenvolvimento econ6mico e social
de Terenos- Prodeste. Logo abre para votagSo o parecer, sendo aprovado por
unanimidade. Posteriormente abre para discussdo o projeto de lei n"02112022 de
0l de setembro de2022, ndo havendo coloca-o em votagSo, sendo aprovado por
unanimidade. O Presidente informa que o referido projeto de lei no02112022 serit
encaminhado ao Poder Executivo Municipal, para sua sangio e publicagdo. Logo
ap6s, o Presidente solicita a leitura do parecer das comiss6es de Legislagdo,
Justiga e Redagdo Final e Finangas e Orgamento, referente ao projeto de lei
complementar no005 de 12 de setembro de 2022, que dispde sobre alteragdes da
lei complementar municipal n'865 de 04 de novembro de 2003 e d6 outras
providencias. Logo abre para votagdo o parecer, sendo aprovado por
unanimidade. Posteriormente abre para discussdo o projeto de lei complementar
n'005 de 12 de setembro de 2022, ndo havendo coloca-o em votag6o, sendo
aprovado por unanimidade. O Presidente informa que o referido projeto de lei
complementar no005 de 12 de setembro de 2022, serd encaminhado ao Poder
Executivo Municipal, para sua sangdo e publicagdo. Logo ap6s o Presidente
solicita a leitura do parecer das comiss6es de legislagSo, justiga e redagdo final e
finangas e orgamento, referente ao projeto de lei complementar no006 de 12 de
setembro de 2022, que disp6e sobre alteragdes na lei complementar municipal
no865 de 04 de novembro de 2003, na lei complementar no 039/2019 de 03 de
junho de 2019 do instituto de aposentadoria e pensdes dos servidores
municipais, e d6 outras providencias. Logo abre para votagdo o parecer, sendo
aprovado por unanimidade. Posteriormente abre para discussdo o projeto de lei
complementar no006 de 12 de setembro de 2022, ndo havendo coloca-o em
votagSo, sendo aprovado por unanimidade. O Presidente informa que o referido
projeto de lei complementar no006 de 12 de setembro de 2022, ser5
encaminhado ao Poder Executivo Municipal, para sua sangSo e publicagSo. Sem
mais nada a tratar, passando ao grande expediente, o Presidente solicita ao
primeiro secret6rio Vereador Clayton (Caco), para convidar os Vereadores
inscritos a fazer uso da tribuna. Com a palavra o Vereador Helder (xiru), senhor
Presidente, nobres pares populagdo aqui presente e aos que nos assiste pela web
da cdmara e pelo Face meu boa noite, senhor Presidente primeiro quero
parabenizar o empres6rio que esta aqui presente pela sua contemplagdo do seu
esforgo, e pela unanimidade desta casa porque 6 assim que se transforma e

um municipio, dando oportunidades para os empresiirios crescerem
gerarem emprego e renda meus parabdns, senhor Presidente essa 6 a riltima
sessdo que antecede a eleigdo que serii dia dois eleigdo essa que vai decidir o
destino nosso do pais, do Estado e, diretamente ao nosso municipio entdo, eu
pego a todos que est6o nos assistindo que tenham consciCncia do voto por que,
atravds desse e no estado de direito que 6 a verdadeira democracia possamos
fazer a melhor escolha para o nosso pais, quando eu falo diretamente que essa
eleigdo tamb6m al6m de ser a eleigdo de cinco tanto majorit6rio candidaturas
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como Deputado Estadual, Deputado federal, Senador, Governador, que 6
majoritario e Presidente da Repriblica pois bem, em nosso cen6rio eu pego que
tenhamos a consci€ncia a convicgso em quem n6s iremos votar e, andlise sempre
aqueles que durante este mandato que antecedem e este foi de 2019 a este ano
ftzeratn para o nosso municipio, qual foi a participagdo e a contribuigdo que
tiveram para o nosso municipio, o que te mandaram em relagdo a n6s e que n6s
solicitamos muitas vezes foi direto pelo Estado pela unido mas que realmente de
alguma forma ajudou a transformar a vida de todos n6s, o nosso municipio vem
desenvolvendo entdo, n6s ndo podemos parar vamos dar oportunidade sim para
os novos porque tem muitos novos com experiOncia mas, tamb6m reconhecer
aqueles que durante os quatro anos fizeram por n6s, senhor Presidente e nobres
pares eu estendo a todos voc6s porque eu sei que n6s tamb6m atravds desses
resultados teremos a nossa representatividade na Assembleia Legislativa na
Cdmara Federal, no Senado Federal, de um Governo do Estado e tamb6m em
relagdo ao nosso pais que 6 o Presidente da Repriblica, o que eu pego 6 a Deus e
a consciOncia de cada pessoa que possamos fazer a melhor escolha com voto de
consciOncia e de confianga me despego desejando a todos uma semana ardua de
corrida, mas, que sim o resultado eu acredito que estii pr6ximo e, que Deus
ilumine dai a n6s discernimento e sabedoria para que possamos fazer a melhor
escolha meu boa noite a todos e, estendo uma excelente semana em nome da
minha esposa Cristiane que sempre me acompanha a todos que estdo nos
assistindo e aos nobres pares meu muito obrigado.Com a palawa Vereador
Henrique, quero aqui cumprimentar os meus pares todos aqueles que nos
assistem pela web toda a imprensa que se faz presente, cumprimentar a mesa
diretora em nome do Presidente Marcos, fago uso dessa tribuna nesta noite para
como bem disse o nosso Vereador Xiru, parabenizar o nosso empresiirio Weber
que se faz presente nesta casa e, parabenizar tamb6m o Prefeito municipal de
Terenos por este projeto que tem beneficiado muitos empres6rios do nosso
municipio, sabemos como 6 dificultoso no comego de uma caminhada de um
empresario, de um empreendedor, voc6 construir seu pr6prio negocio e o

icipio tem nos auxiliado vilrios empres6rios do nosso municfpio, aonde tem
dado capacidade de emprego, hoje o Weber aqui, tem uma empresa aonde
tem varios profissionais ali j6 capacitado na 6rea, quem ganha com isso 6 a
pr6pria populagdo entSo quero parabenizar a Prefeitura Municipal de Terenos
por esse trabalho, pelo que tem feito para os microempreendedores do nosso
municipio, em nome ali do Valdecir tamb6m que tem trabalhado grandemente
parabenizo a todos, fago tamb6m senhor Presidente o uso desta Tribuna para
deixar aqui meus sentimentos a toda familia um amigo, companheiro, o Andrei
professor do nosso municipio aonde nos deixou tdo jovem, e deixar um recado
tamb6m para os jovens nosso municipio, que cada dia mais a gente venha nos
cuidar e valoizar a vida infelizmente perdemos mas, sabemos que Deus sabe de
todas as coisas que Deus possa confortar o coragdo daquela mde do seu irmSo e
de todos os familiares 6 com muita tristeza que n6s falamos isso nessa Tribuna
aqui nessa noite ent6o, pego que Deus conforte cada coragSo de cada amigo
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nosso Vereador aqui Ze Paraiba tamb6m foi muito amigo dele, sabemos
conhecemos o coragdo daquele jovem onde eu tive varias caminhada com ele,
estudei com ele, quero deixar meu sentimento e quero tamb6m desejar como
Vereador Xiru bem disse aqui, sabemos que essa semana 6 a riltima semana no
pr6ximo domingo teremos eleigdes e pego a cada um Terenense e todos que
estdo nos assistindo aonde alcanga essa rede essa 6 uma votagdo mais importante
da nossa vida aonde vocd vai decidir quem vai ter governar, quem vai legislar
por cada um de n6s entdo, que cada um possa voltar consciente ndo quero aqui
s6 pedir voto aos meus candidatos mais isso, 6 uma responsabilidade de cada um
de n6s, em ter votos representativo quem voc6 vai querer de representante, e
analise os candidatos hoje n6s temos ai uma ferramenta muito importante na
nossa mdo onde cada um aqui til com a sua ferramenta na mdo, que 6 seu celular
verifique o nome de cada candidato, pesquise o nome desses candidatos,
Vereador Xiru falou algo muito importante analisa os projetos que eles tem
votado, ent6o isso 6 muito interessante, eu quero parabenizar a populagSo que a
gente tem caminhado e as pessoas t6m buscado realmente quem 6 o candidato,
voc6 leva o nome as pessoas estdo procurando quer saber isso 6 importante,
tenha um voto de representativo e o Brasil o nosso estado est6 nas mSos de cada
um de n6s aqui, 6 no momento do voto, 6 no momento em que cada um vai
decidir em quem vai votar entdo, vote certo no dia dois no pr6ximo domingo
tenha consciOncia, antes voc6 sair da sua casa analisa senta p6e sua cabega no
lugar pelo amor de Deus, vote certo meu muito obrigado e uma semana de
vit6ria para cada um de vocos.Com a palavra vereadora Lucilha, quero aqui
cumprimentar o Presidente e todos os pares, a populagSo de Terenos Do Campo
e, da cidade, o empres6rio que esta aqui e tantos outros que est6o gerando
emprego e renda para nossa cidade melhorar economia isso 6 maravilhoso, mas,
hoje fago uso dessa Tribuna para deixar os meus os meus sentimentos a Lfcia,
que perdeu filho ndo d f6cil para uma mde, perder um filho s6 ela sabe quanta
dor sente e o que esta passando nesse momento ent6o, quero desejar ela que
Deus e o espirito santo venha confortar ela os familiares, venha confortar os tios
todos, o filhinho que ficou quatro aninhos, e eu quero expressar aqui minha
homenagem a ela que nesse momento vai ser muito dificil e tamb6m expressar
minha homenagem, eu vi no Face eu participei eu vi os coment6rios e vi que ele
6 um excelente profissional, eu vi uma homenagem de uma menininha coisa
mais linda do mundo para ele, que gravou um video e isso 6 impactante ele
passou e deixou o seu legado, ele deixou sua marca aqui para que as pessoas
passem e lembrem dele com carinho com a dedicagdo na educagdo trabalhou
muito e infelizmente Deus recolheu ele no momento muito cedo, mas Deus sabe
de todas as coisas e o momento certo e a hora que n6s vamos, cada um de n6s s6
estamos aqui de passagem e a hora que Deus resolver ele nos recolhe, entdo
quero deixar esse momento pedir oragdo a todos que estSo assistindo ndo s6 a
Lfcia mais tantos outros tamb6m, recebi a noticia hoie de uma pessoa muito
querida que veio a falecer jovem tamb6m e a gente fica imaginando os pais
como 6 que fica, ent6o 6 o momento que a gente precisa orar muito pedir muito a
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Deus pelo nosso Brasil, pelas pessoas, pedir para que Deus guarde e proteja e
nos direcione em tudo que formos fazer, e quando a gente vO esse mogo jovem
que Deus recolheu a gente vd que ndo vale a vida da gente, 6 muito passageira e
que muitas coisas ndo vale a pena muitas vezes a gente deixa de dar um abrago,
a gente deixa de estar pr6ximo e a gente perde tempo, e a vida 6 muito curta e
entdo fica assim de para n6s, vamos aproveitar mais, amar mais os nossos
familiares, estar mais pr6ximo nesse momento, que a gente vive ai nesse mundo
que passamos por tantas fazes dificeis ent6o eu quero deixar aqui meus
sentimento aLtcia que eu desejo ai que Deus venha grandemente transformar e
dar muita forga para ela, e desejo a minha homenagem, como professor ele
deixou seu legado marcou sua hist6ria para n6s aqui Terenense, que tenhamos
uma noite abengoada e que possamos nesse domingo a gente poder escolher os
candidatos, que vdo sair com a caneta na mdo e fazendo a gestdo, ent6o com
muito cuidado, com muita prud6ncia, voc6 precisa de safde, de educagdo, de
desenvolvimento, voc6 precisa de qualificagdo entdo, an6lise preste atengdo na
hora de votar porque tudo isso vai refletir depois nas nossas vidas e vai impactar
pensar com muito carinho na votagdo, e a gente voltar para com pruddncia
realmente porque n6s vamos ter que ficar com essa pessoa quatro anos na gestdo
do nosso pais tenham um noite abengoada e obrigada. Com a palawa Vereador
Jos6 da Silva Cipriano, boa noite Presidente, quero cumprimentar os pares desta
casa, populagdo, imprensa local, Marcio Leal, queria tamb6m nesta noite
comnngar com a fala da Vereadora Lucilha que tivemos uma perca muito grande
e ainda n6o caiu a ficha que ele nos deixou, um jovem de trinta anos, uma pessoa
que deixou o seu legado no nosso municipio como professor de educagdo fisica,
pai, cuidadoso, amoroso, o maior exemplo de pai hoje ele deixa para Terenos,
sempre cuidando do Elias, dando atengdo conversando e j6 ensinando o caminho
do bem, s6bado eu fiquei angustiado o dia inteiro e ndo sabia o que que ia
acontecer, no final da tarde recebi a noticia que ele tinha sofrido esse acidente, o
Andrey foi muito importante na minha vida, uma pessoa que foi muito leal, a sua
lealdade, simplicidade, urn companheiro de muitos anos, tr6s caminhadas
comigo, sempre nos acompanhou e para ele n6o tinha tempo ruim, me defendia,
brigava por mim, 6 um amigo que eu n6o tenho nenl o que falar, sempre fui
conselheiro dele, fui um pai e ele falava 'vocO 6 um pai que eu n6o tenho hoje
26,', o Andrey foi muito significativo na minha vida, entdo quero deixar aqui
meu sentimento a Lfcia, ao Walisson, os tios, tias, uma pessoa que marcou
muito a minha vida, eu acho que vocds sabem quem 6 o Andrey no ze Paraiba,
sempre defendia ele, pessoal falava' o Andrey do ZdParaiba', realmente eu fui
um grande companheiro dele, um amigo mesmo, tinha ele como filho e que
Deus coloque ele em um bom lugar, acho que hoje todos vocos viram viirias
mensagens bonitas no Face, em todos os lugares nas redes sociais. Eu queria
convidar no dia tr6s de outubro n6s temos ai a inauguragdo da reforma do ESF
da Jamil, aqui todos os Vereadores ds sete e trinta da manhd, agenda ai a
reinauguragdo do ESF da Jamil, amanhd n6s teremos tambdm uma entrega de
implementos para associagdes dos produtoresda nossa cidade 16 no campao, a -$'
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partir das oito horas da manhd, o Prefeito est6 convidando todos os Vereadores,
vai ter a entrega de grades, aradouras, caureadoras, empilhadeiras, patraseiras e
calcareadeiras, entdo voc6 ndo pode perder de prestigiar amanhd a entrega desse
s equipamentos e Implementos que 6 recurso pr6prio do Municipio. Em resposta
ao Vereador Xiru, o Vivare ser6 cinquenta por cento recapeado com recurso
pr6prio este ano, o ano que vern vai ser feito mais um recapeamento, entSo hoje
em m6dia um milhdo e trezentos mil est6 sendo investido de recapeamento ali no
Vivare, em resposta sobre o Onibus Itinerante das iireas que vossa excel0ncia
tinha solicitado algumas 6reas sdo cobertas pelo ESF da Jamic e os demais que 6
feito o trajeto 6 que ndo tem ESF, exemplo a ponte do grego, colonia nova e
velha que hoje 6 atendido pelo itinerante, ent6o aquelas outras que vossa
excelencia tinha citado jd sdo atendidos pelo ESF da Jamic. Com o aparte
Vereadora Lucilha, eu vou s6 entrar em um assunto que passou batido, os
professores ficaram muito sentidos por ndo ter sido liberado e colocado ali como
luto no municipio para que eles pudessem vir fazer a riltima homenagem para o
Andrey, quero deixar aqui registrado Vereador, desculpe, mas registrado que os
professores ficaram muito indignados, entristecidos porque eles gostariam muito
de ter participado dessa despedida do professor Andrey, ent6o eu vou deixar
registrado para que a gente possa ter mais empatia. mais amor e que a gente
possa trabalhar isso dentro dessa gestdo para que a gente possa ter isso dentro do
nosso municipio, sabido que o profissional, vocd foi um pai assim como vocd
diz e a gente sentiu muito isso, muito indignagdo de muitos ndo poder ter vindo
se despedir. Com o aparte Vereador Helder, obrigado ai pela resposta, realmente
agora estou esclarecido que serii cinquenta por cento no Vivare do recapeamento
n6o fugindo assim da mat6ria e mais os outros cinquenta por cento ser6 investido
com recurso pr6prio do municipio e assim j6 estendo e parabenizo o Prefeito
Municipal pelo empenho e dedicagdo porque ele realmente estava necessitando,
agora em relagdo aos itinerantes eu discordo de uma parte, as 6reas que sdo
cobertas eu sei, o Nuara 6 coberto mas 6 distante e muito mais distante que a
col6nia UBS aqui de Terenos a dist6ncia daqui d coldnia nova e velha que 6
l6gico que precisa estar 16 por isso que esse projeto atravds do Gerson Claro foi
estudado atrav6s da minha indicagSo para que atendesse essas 6reas descoberta
e sim s6o distantes do municipio para saride estar mais pr6xima, entdo eu pego
para sensibilizar, novamente irei falar com o Prefeito e com a secretaria de safde
que atenda os extremos do municipio distancias essas que da Jamic ao Nuara eu
garanto que 6 mais distante, mais dificultoso, o acesso 6 mais dificil do que um
exemplo estou dando aqui da col6nia, porque o 6nibus tamb6m j6 atendeu o
Indubrasil, do outro lado do Indubrasil ndo pode ser atendido, tem um posto de
saride e eles vem para ser atendido aqui em Terenos, mas eu acho que o acesso
do Indubrasil e que todas as regides extremas tem que ser atendidas, esse 6 o
projeto maior e o Prefeito tem atendido, entdo que sensibilize e que esse Onibus
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reclamagAo do riltimo atendimento na ponte do grego no ar condicionado, e eu
sei que 6 dificil levar esses veiculos, ele sai trepidando e ainda n6o estii pronto o
nosso asfalto que com certeza estar6 contemplado at6 daqui um ano ou dois anos
que 6 recurso jd est6 garantido, mas que 6 dificultoso chegar esse veiculo, entdo
chegando esse veiculo eu pego com carinho que atenda essas regi6es ex
Nova Alianga cachoeirdo, e Nuara, meu muito obrigado. Continuando com a
palavra Vereador Jos6, dia vinte e nove teremos tamb6m ai o encerramento do
Setembro Amarelo, a secret6ria de Saride Arianny convida todos os Vereadores
tamb6m ds 8 horas da manhd 16 no Ramez Tebet, teremos ali varias palestras
para o Servidor Municipal falando sobre a valorizagdo d vida e ilusdo social. Jri
foram atendidas cinquenta viagens de calciirio para os pequenos produtores, a
prefeitura tem um convdnio onde o produtor compra o calc6rio e a prefeitura faz
o transporte para os pequenos produtores, para encenar minha fala eu ndo
participei do riltimo dia de festa, mas eu gostaria de parabenizar a prefeitura de
Terenos, o Governo do Estado pela festa do ovo, uma festa comentada na rede
social, foi um priblico estimado na sexta feira de treze mil pessoas e no s6bado
quatro mil pessoas, tiveram viirios cantores nacionais e locais, entSo queria
agradecer a todos que prestigiaram o nosso municipio com essa festa para todos
os nossos Terenenses e foi muito falado da Col6nia Jamic, dos Japoneses, onde
tiveram vdrias comidas tipicas, apresentag6es, enfim, viirias atividades, para
ftnahzar eu ftz uma fala na segunda-feira passada a forma que eu me expressei
ouve uma interpretagSo errada, eu pego desculpa as mdes sair da forma que eu
falei, fago uma retratagdo as mdes dos grupos e lembrando que na semana que
vem eu e nossa secret6ria de educagdo estarei me comprometendo de na pr6xima
semana estar ki fazendo reunides e discutindo mais uma vez sobre o transporte

le. EntSo sem mais nada gostaria de agradecer a
roite, uma boa semana a todos e dia dois de
,s que realmente vai nos representar. Com a

)residente em seu nome cumnrimenfo os)residente em seu nome cumprimento os
rnte, empresririo parab6ns, Liga da Justiga,
tindo, venho aqui s6 convidar a todos para

d loja Gazin do nosso Deputado Jamilson
'eador Caco, Vereador Marcelo e o Leandro

Caramalac, assim como o deputado, estar6 ai para conversar com toda a
populagdo, entdo convida a todos amanhS is dezessete e trinta, 6 muito
importante falar sobre as eleigdes do dia dois onde a democracia faz parte e
estaremos ai elegendo os candidatos aonde ali infelizmente muitos ndo s6 sdo
pressionados, s6o ali julgados para ter um direcionamento, mas que voc6 possa
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votar com €unor, no trabalho e com f6 que o nosso Mato Grosso do Sul pode

melhorar, eu tenho meu candidato, meu candidato 6 Andr6 Puccinelli, com ele
tenho certeza que o nosso Mato Grosso do Sul vai ter muito a crescer, a

desenvolver e aqui em Terenos estamos com um grupo pequeno, mas com toda a
forga para apoiar o Governador, eu dou um abrago a todos e uma 6tima semana.
Com a palavra Vereador Clayton (caco), senhor Presidente, demais pares dessa
casa, fago uso dessa Tribuna s6 para prestar homenagem d familia Andrey,
conheci a mde dele, tive pouco contato com o Andrey, mas o Pouco contato que

eu tive com ele me deixou bons momentos, ent6o quero aqui deixar s6 registrado

o meu repudio, o meu descontentamento por a secretaria de educagdo n6o

decretar luto em todo municipio, em todas as escolas do municipio, achei que

ftzeratrr um pouco caso de uma pessoa que cresceu, se formou e dando aula,
educando nossas criangas e dando a vida pela escola, entdo deixo aqui meu
descontentamento, quero dizet a todos que bem como meu pai sempre falava
que n6s valemos o quanto n6s temos no bolso, se n6s tivermos I real n6s
valemos um real, se n6s n6o tivermos nada, n6s ndo valemos nada porque essa
pessoa enquanto estava prestando servigo para o municipio todo mundo
conhecia ele, cobrava dele e ele sempre fazendo seu trabalho, agora que se foi,

entSo j6 n6o serve para nada e isso eu quero deixar uma reflexdo aqui, ate para

n6s Vereadores por que jrl faleceu Vereadores e antigamente todo Vereador que

morria era velado nessa casa, era feita uma homenagem de despedida a eIe, jfr

morreram outros a pouco tempo e n6o foi feito homenagem e nem vel6rio aqui
na Cdmara Municipal, nem a despedida do Vereador da Cdmara Municipal,
entSo quero dizer aos senhores que n6s depois que partirmos n6s tamb6m ndo
vamos valer nada, hoje n6s valemos muitas coisas, somos cobrados, servimos
para muitas coisas, para votar, mas depois que morremos n6s tamb6m vamos
deixar de ser valor, vai ser igual o Andrey, me deixou muito triste, ai vem me
falar em s6bado letivo, srlbado letivo, um a mais ou um a menos ndo vai matar
nenhum professor, tenho certeza que todos da rede da educagdo ficariam felizes

em trabalhar no s6bado para poder ter acompanhado o sepultamento do Andrey.
Com o aparte Vereador Helder, obrigado Vereador Caco, assim tamb6m estendo
minhas condolOncias e meus sentimentos a Lfcia, aos familiares, aos amigos,
aos professores e deixo assim que Deus conforte a todos e que possamos cada
dia enxergar mais como a vida realmente 6 respeitar mais e acima de tudo arrrar,
abragar e viver em harmonia, meu muito obrigado. Continuando com a palavra

Vereador Clayton, quero dizer que muitas vezes n6s mesmos ndo fazemos em
vida e depois que morre 6 pior ainda, ent6o vamos valorizar mais as pessoas

me deixou muito triste esse epis6dio de ndo ter
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decretado luto em todo municipio porque sabemos que a secretaria de educagdo
ndo abre no s6bado letivo, mas meia d: rzia de funcionarios tem que estar na
escola, nem as criangas v6o, mas os professores e meia dizia de funcionarios
tem que estar ki, 6 isso que eu quero dizer. Sobre a festa posso dizer que foi um
sucesso, foi boa, o executivo est6 de parabdns por ter feito esta festa, comegamos
a andar novamente em passos largos e deixar a populagdo com momentos
felizes, s6 chegou em mim uma reclamagdo que ndo deixaram as barracas
venderem cerveja e tinha s6 uma vendendo cerveja quente e com uma fila
grande, fazia muita frla, acumulava e dava tumulto, foi a reclamagdo que
frzeram, mas em show e o resto estava 6timo, ent6o eu quero parabenizar as
pessoas que fizeram a festa acontecer. Sem mais nada para tratar eu quero

desejar a todos uma boa noite e uma 6tima semana a todos, muito obrigado.
Com a palavra Presidente Marcos, quero dar boa noite aos meus pares, boa noite
populagdo que se faz presente, boa noite populagdo que nos assiste pelo
Facebook e pela web da c6mara. Vereador Caco, ndo falando sobre o Andrey,
um dia anterior ao Andrey a Dona Maria da Vila Ferreira m6e da Daniela e mde
da Andreia, todos voc6s conhecem ela aqui entdo na mesma forma que queremos

deixar nosso sentimento, essa casa da os sentimentos d familia da Andreia e da
Daniela, sentimento de pesar que com muito carinho a pessoa que a gente ajudou
muito e viu como ela estava muito doentinha, atd o pr6prio Vereador bexiga
tamb6m ajudo ela bastante, uma pessoa que sempre esteve com a gente na nossa
caminhada, nessa luta nossa ai no transporte, entdo quero deixar a familia dela
nossos sentimentos e pesar nossas condol€ncias. Sobre o Andrey, pegou todos de
surpresa, 6 uma coisa que ningu6m espera, a vida ser ceifada da forma que foi no
caso do Andrey, ent6o eu quero externar em nome desta casa, a Lricia e todos os
seus familiares o nosso sentimento de pesar e condol€ncias, voc6 Webber
parab6ns, mais uma vez Terenos mostra aos empresririos da cidade o sucesso que

todos tem e voc6 6 mais um dentre dos milhares que virdo, entSo essa casa se
solidariza a voc6 e sua familia neste empreendimento que vocd toca ali e que

tenha bastante atitude ali naquilo que voc6 faz e voc6 6 um exemplo de pessoa
na nossa cidade, parab6ns, quero aqui tambdm ao Marcinho, o nosso
companheiro Marcinho Bob, nosso vascaino do Terenense News e dizer que
voc6 fez uma entrevista comigo aqui e j6 me ligaram, te agradego por aquela
entrevista e dizer que amanhd a gente precisa fazer tma outra ao respeito do
TRE, informagdes sobre o TRE, jA passei para os senhores Vereadores para que

cada um que passe as informag6es aos seus eleitores e a populagSo, mas vai vir
amanh6, quero uma oportunidade sua amanhd na rrldio para poder estar
transmitindo, n6o te^ndo mais nada a tr?t

\r.{\.

_)
:->
-\L

s<,/ )

-\'/
-d

Rua lsaac Cardoso, 251 - CEP.: 79 190-00- Terenos'MSfielefone: (67) 3246.7670 I 3246.7738

st28

www camaraterenOs.ms govbr - comaroterenos.secretorioggmail.com

Documento publicado em 2022-12-13 14:03:54 no site camaraterenos.ms.gov.br. Autenticacao n. 568971652



ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL
Cemara Municipal de Terenos-MS

abengoada a todos, uma eleigSo de muita harmonia, de muito amor, muita paz e
que venga o melhor, meu carinho, meu agradecimento a populagdo que se faz
presente e toda a populagSo que nos assiste pelo Facebook e pela web da cAmera,
sem mais nada a tratar, em nome da democracia e da liberdade declaro ds vinte
horas e dezoito minutos, encerrada a presente sessSo ordiniiria. boa noite a todos.

Eu, CLAYTON CLEONE MELO WEL
Secret6rio lavrei a presente ata, que vai
devidamente assinada.

Eu MARCOS INACIO CAMPOS
Presidente. subscrevo-me.

Sala das Sess6es, 26 de Setembro de 2.022.
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